

Pressemitteilung 15/2017

Wechsel an der Vorstandsspitze

Vorstandsvorsitzender Günther Wall übergibt sein Amt an Martin Bücher

Biberach, 30. Juni 2017

24 Jahre war Günther Wall im Vorstand der Kreissparkasse Biberach, die vergangenen 11 Jahre als Vorstandsvorsitzender. Am 30. Juni wurde er feierlich in den Ruhestand verabschiedet.

„In unserer Zusammenarbeit habe ich Sie als zielstrebigem, gradlinigen und stets bestens vorbereiteten Menschen kennengelernt“, lobte ihn Verwaltungsratsvorsitzender Landrat Dr. Heiko Schmid in seiner Abschiedslaudatio. „Sie lebten die Werte der Sparkasse vor und waren damit auch immer ein Vorbild für Ihre Mitarbeiter.“

Günther Wall ist in seinem Berufsleben ein klassischen für heute jedoch ungewöhnlichen Weg gegangen. Er begann diesen 1977 bei der Kreissparkasse Biberach mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann, gefolgt vom Aufbau- und Fachlehrgang an der württembergischen Sparkassenakademie. Seinen Abschluss zum diplomierten Sparkassenbetriebswirt absolvierte Wall am Lehrinstitut für Führungskräfte der Sparkassen-Finanzgruppe in Bonn. Als persönlicher Referent des Vorstandsvorsitzenden, Abteilungsdirektor Vorstands- und Verwaltungssekretariat und Verhinderungsvertreter des Vorstands stieg Günther Wall schon bald die Karriereleiter nach oben.

Als Mitglied des Vorstands verantwortete Wall seit 1993 in erster Linie das Privatkundengeschäft. 2004 wurde Günther Wall vom

Verwaltungsrat der Kreissparkasse Biberach zum Stellvertretenden Vorsitzenden und zwei Jahre später zum Vorsitzenden des Vorstandes bestellt. Unter seiner Regie entwickelte sich die Kreissparkasse Biberach zu einer der eigenkapitalstärksten Sparkassen in Baden-Württemberg, die sich auch stark im wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Bereich engagiert.

Für seine Verdienste in der Sparkassenorganisation zeichnete Peter Schneider, Präsident des Sparkassenverbands Baden-Württemberg, Günther Wall mit der großen baden-württembergischen Sparkassenmedaille aus. „Sie waren für die Kreissparkasse ein Segen“, lobte er ihn. „Das Haus ist gut geordnet und bärenstark aufgestellt.“

Als neuer Vorstandsvorsitzender nimmt Martin Bücher seine Tätigkeit am 1. Juli auf. Bücher ist seit 2003 als Führungskraft in der Sparkassenorganisation tätig. Nach Stationen in Düsseldorf, Berlin und Frankfurt am Main war er zuletzt fast zehn Jahre Mitglied im Vorstand der Sparkasse Leipzig. Komplettiert wird das Vorstandsgremium von Joachim Trapp und Kurt Hardt, der am 1. Mai in den Vorstand der Kreissparkasse Biberach aufgerückt ist.

305 Wörter mit 2.382 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2017_KSK-Stabwechsel.jpg

Günther Wall (rechts) reicht den Stab an seinen Nachfolger Martin Bücher weiter, der nun den Vorstandsvorsitz der Kreissparkasse Biberach übernimmt. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de